Bürgermeisterwahl

Die Burscheider FDP hat sich frühzeitig Gedanken gemacht, welche Anforderungen ein Bürgermeister in Burscheid erfüllen sollte. Der **Stadtmanager** sollte mit Initiative und Beharrlichkeit parteiunabhängig in enger Kooperation mit dem Rat Ideen entwickeln und umsetzen. Er sollte im Team arbeiten wollen und Mitarbeiter motivieren können. Er sollte erfolgreich mit den unterschiedlichsten Partnern verhandeln und überzeugen können. Er sollte einen hohen Grad an Integrationskraft mitbringen, um die vielen gesellschaftlichen Gruppen in der Stadt zusammenzuführen. Er sollte einen Teil seiner Repräsentationsaufgaben an seine ehrenamtlichen Stellvertreter delegieren.

Wir haben in den letzten Jahren den Eindruck gewonnen, dass der derzeitige Amtsinhaber viele dieser Anforderungen erfüllt. Er ist sehr sachkundig und arbeitet sich intensiv und schnell in komplexe Themen ein. Er bindet die Fraktionen frühzeitig in neue Entwicklungen ein. Er ist offen für das Gespräch mit allen Bürgern, Vereinen, Gewerbetreibenden, Institutionen und Gremien innerhalb und außerhalb der Stadt.

Die Burscheider FDP empfiehlt deshalb die Wiederwahl des amtierenden Bürgermeisters Stefan Caplan.